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TAYGETA NEWS 

NOTIZIE SPAZIALI Nr.34 (del 5 agosto 2024) 

Non piu Swaruuniane, cattiva Federazione Galattica, nuove riunioni 

 

 

 
 

 

Nuovamente, ciao! 

Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero stiate bene. 

Sono Mari. 

Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo 

spettatore, e la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul 

serio la mia informazione. 

 

Chi ha occhi per vedere, che veda! 

 



La Prima Notizia di Oggi: 

 

Ho sciolto la Razza Swaruuniana, perché, secondo la mia Opinione, non ha Senso e non ha 

Sostegno Biologico né Genetico, contrariamente a quanto affermato dai miei Predecessori in 

passato, lasciandola solo come un'Imposizione Legale, uno Spin-Off (Estensione di un'altra 

Specie nata mediante la Separazione o Divisione) inutile dei Taygeteani. Questo non è una 

Contraddizione e non vado contro Swaruu Da Erra né contro Y'azh'i per aver pubblicato queste 

Informazioni, poiché questa è un'Evoluzione dell'Argomento e non una Incoerenza. 

 

Quando la Regina Aleny'm mi propose per la prima volta come sua Successora, una delle 

obiezioni era che legalmente non ero Taygeteana, perché ufficialmente ero Swaruuniana. Questo 

era semplicemente perché sono la Nipote di Swaruu Da Erra e, quindi, avevo il Cognome 

“Swaruu” e la Regina Taygeteana doveva essere Taygeteana, ovviamente, quindi dovetti 

presentare un Caso contro l'Esistenza della Razza Swaruuniana per essere Accettata. 

 

Per coloro che non ricordano, Swaruu De Erra, che iniziò a comunicare con Robert di 

“Despejando Enigmas” e Gosia di “Agencia Cósmica” a partire dal dicembre 2017, andò al 

Consiglio Locale della Federazione Galattica nella Nave Biosfera Andrómeda Viera e nel 2018 

riuscì legalmente a creare la Razza Swaruuniana, creando con ciò una Rottura e una Separazione 

con il Popolo Taygeteano. 

 

Ho parlato questa Mattina con Y'azh'i Swaruu, dato che è stata lei, insieme a Swaruu Da Erra, a 

fornire queste Informazioni a Robert e Gosia, e lei ha accettato riluttante quanto segue: 

 

Secondo quanto si comprende, Swaruu De Erra fornì al Consiglio della Federazione Galattica 

Locale la Prova Genetica che il suo DNA era mutato per contenere DNA di 12 Fili Completo, 

rendendolo Cristallino, a differenza della Maggioranza del DNA Taygeteano, che è più Liriano 

(più Umano in altre parole); quindi, Diverso e di un'altra Specie. 

 

Quello che ho scoperto con l'Aiuto della Chirurga della Nave, Senetre, utilizzando Registri 

Genetici Taygeteani, è che il cosiddetto "DNA Cristallino da 12 Fili" è in realtà abbastanza 

Comune tra la Popolazione Taygeteana. Inoltre, è anche abbastanza Comune tra i Liriani, 

indipendentemente dalla Variante di Razza Stellare a cui possono appartenere, inclusi gli Umani 

della Terra. 

 

Il DNA (Cristallino o no) è una Materializzazione, una Manifestazione nell'aspetto Vivo 

dell'Anima all'interno del Corpo Fisico. 

 

Il DNA Cristallino di 12 Fili o come volete chiamarlo non è Accettato come un Fatto Scientifico 

sulla Terra a causa della sua Scienza Limitata e Controllata, tuttavia, è pienamente Riconosciuto 

in tutto l'Universo; quindi, avere qualsiasi Tipo di Prova di avere DNA di 12 Fili essendo Liriano 

non significa che il Soggetto appartenga a una Nuova Specie, poiché è una Caratteristica e una 

Variante all'interno di un'altra e, dal mio Punto di Vista, è tanto Assurdo quanto che io inizi 

legalmente una Nuova Razza semplicemente perché ho Occhi Scuri, a differenza della maggior 

parte degli altri Taygeteani che li hanno Azzurri. 

 



Un'altra Ragione per cui Swaruu De Erra affermava di appartenere a un'altra Specie, è perché lei 

e le sue Varianti Saltatrici nel Tempo tendevano ad auto-replicarsi per Partenogenesi, che è la 

Capacità di alcune Creature, inclusi alcuni Liriani, di auto-fecondarsi, riproducendosi quindi 

senza bisogno dell'Intervento Maschile, sebbene il Prodotto sarà sempre un Clone Identico alla 

Madre. Questo è, ancora una volta, una Caratteristica di tutte le Specie Liriane, tra le altre, e 

molte Donne Umane nello Spazio possono farlo, sebbene sia più comune in alcune Razze che in 

altre, inclusa la Razza Umana sulla Terra dove avviene, sebbene sia estremamente raro. Tuttavia, 

esiste come un Fatto, ma il mio Punto Principale contro l'Esistenza della Razza Swaruuniana è il 

Semplice ed Evidente Fatto che non ci sono Maschi e non si può avere una Specie di un Solo 

Genere. Si può avere una Specie senza Generi che si riproduce in un altro modo, come gli 

Arcturiani Diesdlientriplex, ma non all'interno di una Specie di Riproduzione Sessuale a 2 

Generi. 

 

Dove sono gli Uomini Swaruuniani? 

 

Non si può essere una Specie composta esclusivamente da Donne, se si dipende dai Maschi di 

un'altra Specie. Questo non ha Senso, come è stato dimostrato fisicamente in seguito da una 

Variante Saltatrice nel Tempo di Swaruu De Erra e da mia Madre, Julia. Le Swaruuniane possono 

riprodursi e si riproducono con un Maschio, come qualsiasi altra Variante Taygeteana o Liriana, 

perché mia Madre Julia Swaruu ha un Padre e anch'io, e per questo ho gli Occhi Scuri, a 

differenza delle altre Swaruu, ma questa è un'altra Storia. 

 

Senza 2 Generi non può esserci una Specie di Variante Liriana; pertanto, sto ufficialmente 

sciogliendo ciò che Swaruu De Erra ha creato legalmente e riunificando le cosiddette 

“Swaruuniane” con il Resto della Popolazione di Taygeta come altri di loro e come deve essere. 

 

La Motivazione di Swaruu De Erra per creare una Razza Swaruuniana rimane Oscura e non ha 

Sostegno Genetico. È stata mantenuta solo legalmente e politicamente, non biologicamente. 

 

Non esiste la Razza Swaruuniana, tutte siamo Taygeteane. 

 

 

La Prossima Notizia 

 

L'Accusa Ufficiale dei Taygeteani contro la Federazione Galattica con Base su Saturno, che 

supervisiona questo Sistema Solare in Relazione al Tentato Omicidio della Regina Alen'ym, ha 

ricevuto una Risposta Ufficiale, anche se proviene solo dalla Federazione Locale con Base nella 

Viera e non da Saturno (più in Alto). Affermano che i Rappresentanti Locali della Federazione 

Galattica non hanno nulla a che vedere con tale Tentato Omicidio e che comprendono che siamo 

Arrabbiati, ma che non dobbiamo generalizzare, poiché non tenterebbero mai di fare qualcosa di 

così orribile. 

 

In primo luogo, non abbiamo mai accusato la Federazione Locale di nulla, abbiamo solo dato 

loro il nostro Messaggio affinché potessero trasmetterlo al Livello della Federazione Superiore 

(quello di Saturno), perché è impossibile raggiungerli direttamente, non si può nemmeno andare 

lì con una Nave Spaziale, poiché Saturno e i suoi Dintorni sono una Zona di Esclusione Aerea. 



Se ci vai, le Navi da Guerra della Federazione ti cacciano via indipendentemente da chi tu sia. 

 

La Risposta Inutile della Federazione Locale è stata da noi Taygeteani interpretata come una 

Risposta poco Empatica e Illogica, che serve anche come un Insabbiamento per quelli più in 

Alto, come se li stessero proteggendo. 

 

Abbiamo Prove di Impronte Genetiche che il Patogeno che è stato progettato per attaccare 

specificamente la Regina Alen'ym, poteva essere sviluppato solo nei Laboratori di Ingegneria 

Genetica che fanno parte della Sede della Federazione Galattica a Livello del Sistema Solare. 

Queste Informazioni ci sono state fornite dai nostri Amici e Alleati, gli Urmah, ma non possiamo 

entrare nei Dettagli per proteggere le loro Fonti. 

 

Il Tentato Omicidio di un Alto Leader, in questo caso, la allora Regina Taygeteana e 

Ambasciatrice del Consiglio di Alcyone presso la Federazione Galattica, è un Evento 

estremamente Grave e non deve essere preso alla leggera né nascosto sotto il Tappeto, come 

stanno cercando di fare le Autorità Locali nella Viera, perché non vediamo movimenti da parte 

loro per risolvere il Problema e trovare i Colpevoli di tale Crimine, sebbene abbiamo già i loro 

Nomi. 

 

Questo Evento ha causato una Seria Rottura nelle Relazioni Diplomatiche tra la Federazione 

Galattica e i Taygeteani, gli Urmah e tutto il Consiglio di Alcyone che supervisiona e protegge 

tutti gli Interessi di tutte le Nazioni Stellari e Culture nel Gruppo Stellare M-45 delle Pleiadi. 

 

Capisco che le azioni di pochi non possano determinare come debba essere vista l'intera 

Federazione Galattica; tuttavia, la mancanza di supporto e la mancanza di preoccupazione per ciò 

che è appena successo ci porta inevitabilmente a generalizzare, perché non sappiamo più di chi 

fidarci all'interno di questa organizzazione, soprattutto quando il Capitano Gori'el e il suo team, 

inviati a rappresentare il popolo Taygeteano durante le riunioni e le conferenze della Federazione 

Galattica Locale sul perché la Terra debba rimanere com'è, sono stati trattati in modo scortese e 

sgradevole dai loro ospiti. Per questo motivo, la minaccia si estende anche al Capitano Gori'el e 

al suo team. Perciò, non parteciperanno più a tali riunioni, poiché potrebbe esserci un problema 

di sicurezza per loro. Comunque, abbiamo già assistito a abbastanza conferenze di questo tipo, 

che vengono utilizzate solo per manipolare la percezione delle razze stellari partecipanti su come 

dovrebbero vedere gli umani terrestri liriani. Questo è abbastanza indignante, dato che sono loro 

a chiedere di non generalizzare. 

 

Gli umani della Terra (la popolazione) non stanno causando i problemi della Terra, sono i 

governi controllati dalla Federazione Galattica a farlo e abbiamo le prove. Inoltre, siamo molto 

consapevoli che probabilmente io sia il prossimo obiettivo, ma sono qui senza paura e pronta ad 

affrontare qualsiasi sfida. 

 

La Federazione Galattica non ha alcun sostegno legale per esigere che abbandoniamo l'orbita 

della Terra, poiché andrebbe contro una manciata delle sue stesse regolamentazioni, ad esempio 

quella che stabilisce che nessuna razza può essere obbligata ad abbandonare i suoi semi stellari e 

il personale che ha sulla superficie di un pianeta; quindi, per essere obbligati a uscire di qui, 

dovrebbero permetterci di estrarre in massa tutti i Taygeteani, il che porterebbe anche ogni tipo 



di problemi ed enigmi etici, poiché molti non desiderano andarsene e anche se lo facessero, 

significherebbe un esodo di massa che esporrebbe la presenza dei cosiddetti "extraterrestri," 

mettendo così in pericolo la loro preziosa Matrix terrestre 3D e il loro status quo. 

 

Tale azione esporrebbe anche una Federazione poco etica al resto delle razze stellari che sono 

anch'esse nell'orbita bassa della Terra, probabilmente causando un risveglio di massa al fatto che 

la Federazione Galattica sta, almeno, agendo in modo molto regressivo e malvagio, il che non è 

nel loro migliore interesse; quindi, scelgono di nascondersi e agire come se nulla stesse 

accadendo, manipolandoti per farti credere che sei tu quello paranoico. È come se ti lanciassero 

una pietra e poi nascondessero la mano affermando che non sono stati loro, quando tu sai che 

sono stati loro, e poi ti controaccusano di essere ingiustamente sospettoso. 

 

 

La Prossima Notizia di Oggi 

 

Ho parlato con la mia controparte Antariana, che desidera che il suo nome non sia ancora 

menzionato, e con il Re Rhur del Conglomerato Urmah sulla possibilità di organizzare una serie 

di riunioni o conferenze sulla Terra, dove qualsiasi razza stellare può partecipare per esporre e 

condividere i nostri punti di vista con le altre culture nell'orbita terrestre. 

 

Anche se questo è ancora nelle fasi di organizzazione, speriamo di averle presto. Il problema è 

che è intrinsecamente pericoloso organizzare riunioni di persona dove le persone vanno 

fisicamente, quindi dobbiamo valutare la possibilità di utilizzare un luogo di riunione creato 

virtualmente dove si possa utilizzare la presenza remota per motivi di sicurezza, ma 

l'inconveniente è che non tutte le razze stellari interessate hanno la stessa capacità di presenza 

remota che abbiamo noi, quindi c'è un problema di incompatibilità del sistema che dobbiamo 

affrontare prima. 

 

Altre razze possono avere capacità di presenza remota, ma solo per un numero limitato di 

persone alla volta, il che complica anche il modo in cui si può organizzare l'evento. 

 

 

Altra Notizia Spaziale 

 

La Nave Stellare Toleka è ancora attraccata alla Sadicleya, anche se abbiamo già concluso il 

nostro trasferimento e mancano solo piccole cose e dettagli, ad esempio trasferire l'attrezzatura 

internet e le antenne della Toleka dove ora stiamo vivendo completamente all'interno della Nave 

Stellare Sadicleya. 

 

La Nave Toleka tornerà a Taygeta (a Temmer) tra 3 a 5 giorni. 

 

I nostri equipaggi sono cambiati ufficialmente da giovedì scorso, primo agosto. Tutto 

l'equipaggio originale della Toleka (tutte le persone che già conoscete) ora vive con i propri ruoli 

e posizioni all'interno della Sadicleya e viceversa. 

 

Gli inconvenienti e i forti problemi diplomatici che stiamo avendo con la Federazione Galattica 



hanno lasciato tutti i Taygeteani con un solo punto di accesso a internet, che è già saturo, quindi 

per il momento non possiamo avviare il Progetto di Secondo Contatto, poiché non c'è modo 

tecnico di connettere 900 persone a internet. Questo problema è in fase di risoluzione, ma non è 

ancora risolto e, per ora, non sembra promettente, poiché la Federazione non sta cooperando con 

noi in modo efficace. 

 

 

Altra Notizia 

 

Siamo molto consapevoli di tutti i problemi e della minaccia di collasso economico e guerra sulla 

Terra, ma per ora, permettetemi di ricordarvi che queste minacce sono sempre state lì, la maggior 

parte di esse sono prodotte dai media, che ricevono istruzioni dai loro padroni per creare 

un'atmosfera di paura tra la popolazione umana. 

 

Come ho detto prima, anche se è solo un gioco malato, la gente soffre e muore, poiché ci sono 

molte lotte ai livelli inferiori e tutta quella sofferenza si dissolverebbe se la gente sapesse la 

verità su come e chi sta organizzando tutto dall'alto. (Sapete già a chi mi riferisco). 

 

Sia le minacce di collasso economico che di guerra locale o globale sono un caso di falso allarme 

(pianto di lupo), poiché stanno insistendo da così tanti anni, che nessuno può davvero sapere 

quando succederà, se succederà, finché non sarà già successo. 

 

La cosa migliore e l'unica cosa che possiamo fare è continuare con le nostre vite nel miglior 

modo possibile, mantenendo uno sguardo estremamente scettico su tutti quegli psicopatici: quelli 

della Terra e anche quelli quassù nello spazio, quindi quello che ho appena detto si applica anche 

a me. 

 

Questo è tutto per oggi. 

 

Come sempre, con molto affetto e apprezzamento, la vostra amica, Mari Swà.” 

 

Mari Swà. 

 



 
 

Pagina ufficiale: www.swaruu.org  

URL del video:  https://www.youtube.com/watch?v=6PhXEEWBk6E 

 

Traduzione dallo spagnolo all'italiano, di: Cosmic Mind 
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